Herren-Ligen-Reform 2013/2014

Liebe Tischtennis-Freunde,

der demografische Wandel nimmt auch vor dem TT-Sport keinen halt. Das Durchschnittsalter unserer Sportkameraden nimmt von Saison zu Saison zu. Es gibt immer weniger Mannschaften und die 2. und 3. Kreisliga war in der zu Ende gehenden Saison mit 7 bzw. 6 Teams so klein wie noch nie zuvor.

Diesen Änderungen müssen wir uns im Kreis Neustadt/WN-Weiden stellen und die richtigen Weichen für die Zukunft finden.

Es wurde bereits angedacht, auf Kreisebene nur noch mit 4er-Mannschaften zu spielen. Dagegen spricht jedoch, dass der Meister der 1. Kreisliga in der nächsten Saison in der 3. Bezirksliga wieder mit 6 Mann antreten müsste. Dies würde meiner Meinung nach zu Problemen führen.

In der letzten Kreisspielleitersitzung im Dezember 2012 haben wir deshalb bereits verschiedenen Szenarien diskutiert, die wir mit unseren Vereinen am nächsten Kreistag besprechen möchten.

Der favoritisierte Vorschlag ist die 1. und 2. Kreisliga auf 10 bzw. maximal 11 Teams aufzustocken und diese in der Saison 2013/14 weiterhin als 6er Mannschaften spielen zu lassen. 3. und 4. Kreisliga wird als 4er-Liga gespielt oder in eine Gruppe, je nach Meldungen, zusammengelegt. Vorteil der 4er-Mannschaft ist, dass durch das Werner-Schefflersystem jeder bis zu 3 Einzel und 1 Doppel spielen kann. Die Fahrtkosten reduzieren sich ebenfalls, da man die Auswärtsspiele mit einen Auto bestreitet.

Diesen Vorschlag möchten wir dem Kreistag am 16.5.13 zur Abstimmung vorlegen. Damit wir planen können und eine gute Diskussionsgrundlage haben, benötigen wir eine unverbindliche Zusage, mit welchen Herrenmannschaften (4er- oder 6er-Teams) in welcher Liga Ihr auf Kreisebene in der Saison 2013/2014 plant.

Bitte bis zum 9. Mai 2013 die vorläufigen Mannschaftsmeldungen im Herrenbereich an den Fachwart Mannschaftssport Günter Kick unter E-Mail: gkick@bhs-corrugated.de oder Tel. 01752213870 abgeben.

Für Eure konstruktiven Vorschläge bzw. Zusammenarbeit bedanke ich mich im Voraus und stehe für evtl. Rückfragen gerne zur Verfügung.

Weiden, 31.3.13 Günter Kick Fachwart Mannschaftssport